

Schulabschlussfeier an der Realschule Augustdorf

Am 10.06.2022 feierten 68 Schülerinnen und Schüler der Realschule Augustdorf gemeinsam mit ihren Eltern, Lehrerinnen und Lehrern sowie Gästen das Ende ihrer Realschulzeit im Rahmen einer festlichen Schulabschlussverleihung.

Die vergebenen Abschlüsse waren vielfältig, wie die Schülerinnen und Schüler dieses Jahrganges selbst. 29 Absolventinnen und Absolventen erhielten den mittleren Schulabschluss mit Qualifikation, 24 den mittleren Schulabschluss, 13 einen Hauptschulabschluss und zwei weitere den Abschluss im Gemeinsamen Lernen.

Als Klassenbeste wurden Ellice Voth und Flavio Löwen aus der 10a, Cornelia Eck aus der 10b und Hanna Gossen aus der 10c von der stellvertretenden Bürgermeisterin Katrin Freiberger ausgezeichnet:



Den „Social Award“ der Volksbank Rietberg erhielt Enya Wagner für ihren großen Einsatz in der Schülervertretung, als Klassensprecherin und Mitglied des Schulsanitätsdienstes:



Eröffnet wurde die Veranstaltung von Schulleiterin Melanie Grimm, die in ihrer Rede auf die Schulzeit der Absolventinnen und Absolventen zurück blickte und ihnen für ihre Zukunft drei wichtige Tugenden mit auf den Weg gab: Zielorientierung, Anstrengungs- und Einsatzbereitschaft seien nicht nur in der Schule wichtig, sondern Werte, die die Jugendlichen auch auf ihrem weiteren Lebensweg immer wieder bräuchten.

In ihren Reden erinnerten die Absolventinnen und Absolventen, aber auch ihre Lehrerinnen und Lehrer vor allem an die schönen gemeinsamen Momente der vergangenen sechs Jahre, die es trotz der pandemiebedingten Einschränkungen gab: Gemeinsame Wandertage, Projekte und Klassenfahrten und allen voran die Abschlussfahrt nach Berlin.

Die Schulflegschaftsvorsitzende Jaqueline Hellmig ermutigte die Jugendlichen, an sich zu glauben, eigene Entscheidungen zu treffen und für sich einzustehen, um die eigene Zukunft erfolgreich zu gestalten.

Mit dem Erhalt ihrer Schulabschlüsse haben die Jugendlichen einen wichtigen Schritt in ihre Zukunft bereits getan. Für ihren weiteren Lebensweg wünscht ihnen die Schulgemeinde der Realschule Augustdorf viel Erfolg und alles Gute.